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México, D.F., a 17 de marzo de 2011. 
 
DIP. JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN  
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los medios de 
información, con motivo de la toma de 
protesta al Consejo Directivo 2011-2012 de la 
Cámara Mexicana de la Industria de la 
Construcción, en la explanada del 
monumento a Don Francisco I. Madero, en la 
Residencia Oficial de Los Pinos. 

 
PREGUNTA.- Inaudible. 
 
RESPUESTA.-  Vamos a darla cuando hayamos, efectivamente, 
estudiado la iniciativa, vamos a cumplir con cada una de las cosas que 
hemos comprometido con los señores senadores que es la integración 
de los grupos de trabajo, por el lado de nuestras fracciones de 
diputados y de senadores y en lo demás vamos a esperar que los 
grupos nos envíen sus dictámenes, sus opiniones; no se trata de 
adelantar juicios ni a favor ni en contra y una cosa es importante y es 
que el tema está ya en la mesa y el tema está ya a discusión. 
 
PREGUNTA.- Señor, sobre lo que el Presidente acaba de decir de estas 
asociaciones público-privadas, ¿lo van a retomar inmediatamente? 
 
RESPUESTA.- Nosotros, como decía en el discurso, ya estamos 
discutiendo el tema, pero lo vamos a discutir a fondo, analizando las 
partes que pueden perjudicar a la economía mexicana y a los 
mexicanos o afectar a la Constitución y también las partes aquellas 
que nos benefician, que representan un impulso para la economía. 
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PREGUNTA.- El llamado que hizo ayer el Presidente, que dice que va a 
hacer política y más política con ustedes, ¿qué les parece? ¿Irán de la 
mano del Presidente y ahora sí aprobarán las reformas? 
 
RESPUESTA.- Hay un elemento fundamental en la relación entre 
poderes, que es el que necesitamos que se aporte; es un elemento 
que es fundamental para la relación entre los actores políticos y es 
fundamental en general para las relaciones entre la sociedad y es la 
confianza; se trata de ir abonando en ese sentido. 
 
Creo que los partidos políticos, que finalmente están representados 
en la Cámara de Diputados, junto con la sociedad, lo que necesitan 
son esos signos de confianza y a partir de eso estoy seguro que 
podemos construir muchas cosas. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero con cuentachiles habrá confianza? Como dice 
Beltrones. 
 
RESPUESTA.- Prefiero no hacer calificativos de ningún tipo, porque no 
se trata de adjetivar nuestras opiniones, sino de llegar a 
conclusiones; creo que lo importante que ha hecho el senador 
Beltrones y el Senado de República al enviarnos esta iniciativa para 
que tenga inicio su proceso en la Cámara de Diputados, como marca la 
ley, es poner el tema sobre la mesa. 
 
PREGUNTA.- Oiga, diputado, viene ya la elección del Estado de México, 
todos van… los partidos eligen a su candidato, ¿no se va a politizar la 
discusión de todos estos temas? 
 
RESPUESTA.- Estoy absolutamente seguro que sí. Pero para eso 
estamos los diputados, tenemos que sobreponer el interés general al 
cortoplacismo electoral, pero decía, hace un rato, es fundamental 
para que eso pueda suceder que tengamos confianza y que se abone 
en términos de la confianza, de que no lo que se hace tiene una 
intención electoral. 
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Si vemos, efectivamente, que no hay intenciones electorales, 
entonces con toda seguridad podremos construir muchas cosas más. 
 
PREGUNTA.- ¿Y sí se podrá apartar lo uno de lo otro? 
 
RESPUESTA.- Sí, sí es posible. Lo hemos hecho en muchas ocasiones 
los políticos mexicanos, lo han hecho en muchas ocasiones los 
legisladores; es, por supuesto, absolutamente posible. 
 
PREGUNTA.- ¿La iniciativa del PRI tiene fines electorales? 
 
RESPUESTA.- ¿Cuál de ellas?  
 
PREGUNTA.- La Fiscal que presentó. 
 
RESPUESTA.- No. Me parece que es una iniciativa que al contrario, 
podría significar asumir algunos compromisos políticos muy serios, 
delicados frente a la sociedad, pero entiendo que la presenta el autor 
de la iniciativa y nos la envía porque considera que es muy importante 
que se pueda discutir. Creo, insisto, que lo valioso de este tema es 
que ya lo tenemos en la mesa. 
 
Muchas gracias. 
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